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Первый областной съезд Советов.
Речь тов. Привезенцева

(председатель колхоза «Борьба»,
Переславского района)

Проект сталинской Конституции наши колхозники активно обсуждали по отдельным статьям
на своих собраниях и брали на себя обязательства, которые с честью выполнили.

К IV районному съезду советов наш колхоз полностью рассчитался с государством. По сель
скому совету мы вышли передовыми и по выполнению государственных обязательств, и по уро
жайности.

Почему наш колхоз оказался передовым? В благоприятный год легко получить хороший
урожай. Но вот в нынешний засушливый год надо было завоевать его в упорной борьбе
с природой. Мы проявили особую заботу о сельском хозяйстве. В результате — отдельные
бригады, как, например, бригада №1, получили 18 центнеров с гектара зерновых, а по хозяйству
в целом собрали средний урожай по 15 центнеров с гектара.

Мы получили приличный урожай и по картофелю, сняли по 180 центнеров с некоторых
участков, а с остальных по 140—150 центнеров с гектара.

В Переславском районе некоторые колхозы имеют большие достижения. А достижения
есть там, где любят и знают сельское хозяйство. Председатель колхоза должен быть почти
агрономом.

У нас имеются колхозы, которые хорошо борются за сталинскую задачу — в ближайшем
будущем производить 7—8 миллиардов пудов зерна в год. Но областные организации, в частности
земельные органы, не знают этих колхозов. Я слышал, что у нас в районе колхозы имеют
по 22 центнера урожая пшеницы, и нужно бы такие колхозы знать.

Я заканчиваю на этом.
Да здравствует великий и мудрый вождь товарищ Сталин! (Аплодисменты.)
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